

Une très belle aventure



(1) Bonjour. Moi, je m'appelle Anouk. J'habite au Canada, dans une petite ville qui s'appelle Port-Cartier. Mes parents ont pris de longues
5 vacances. Ils ont décidé de traverser l'Europe. Et moi, je voulais accompagner mes parents. Nous voulions découvrir de nouvelles cultures et de nouveaux pays.

10 (2) Nous avons fait le voyage à vélo. Le voyage s'est bien passé. En Europe, il y a partout de belles pistes cyclables. Avant notre voyage, je ne pensais pas que j'aimerais faire du
15 vélo. J'avais aussi très peur de m'ennuyer sans mes amis et mes camarades de classe. 29 je dois dire que je me suis bien amusée.

(3) Chaque jour, on roulait en
20 moyenne 40 kilomètres à vélo. En général, on terminait nos journées en fin d'après-midi. On dormait dans des endroits différents presque tous les soirs. Parfois, on montait notre tente
25 dans un camping. Quand il y avait de la pluie pendant plusieurs jours, mes parents louaient un appartement.

(4) Nous utilisons aussi souvent les applications Warmshower et
30 Couchsurfing. Comme ça, nous avons trouvé des hôtes qui nous ont reçu gratuitement. Plusieurs familles nous ont accueillis à bras ouverts. Ainsi, nous avons fait de belles
35 rencontres. Chez les familles, nous avons aussi pu goûter à la cuisine locale. Par exemple, chez la famille aux Pays-Bas, on a mangé des « pannenkoeken », c'est très bon.
40 (5) En quelques mois, nous avons visité le Danemark, la Suède, l'Allemagne, les Pays-Bas, la Belgique et la France. Dans chaque pays, nous avons vécu des
45 expériences très agréables. Notre voyage en Europe a vraiment été une belle aventure. À la fin du mois de novembre nous sommes revenus au Canada. Juste à temps pour fêter
50 Noël avec notre famille.

*d'après Géo Ado
septembre 2020*